

FUERA DE JUEGO

Adidas emprende una nueva aventura en el espacio exterior

La empresa alemana de equipamiento deortivo deportiva evaluará el rendimiento de sus zapatillas fuera de la atmósfera terrestre en un acuerdo con la Estación Espacial Internacional.

Palco23
7 nov 2019 - 09:00



Adidas, en el espacio exterior. La empresa alemana de moda deportiva enviará sus zapatillas fuera de la atmosfera terrestre en un acuerdo con la Estación Espacial Internacional, Laboratorio Nacional de Estados Unidos. La compañía colabora así con el Centro para el Avance de la Ciencia en el Espacio para evaluar el rendimiento de sus zapatillas en las condiciones extremas del espacio.

La empresa pretende aumentar la eficiencia y el confort de sus modelos de zapatillas y recopilar información para crear nuevos productos y mejorar los ya existentes. Las zapatillas viajarán por primera vez al espacio el próximo año y serán evaluadas por los astronautas de la estación espacial.

1 / 2

<https://www.palco23.com/fuera-de-juego/adidas-emprende-una-nueva-aventura-en-el-espacio-exterior>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PALCO23

En esta línea, la Nasa envió a principios de este año pelotas de futbol de Adidas al espacio para entender mejor cómo funciona el desplazamiento fuera de la atmosfera terrestre. “Controlando ciertas variables podemos realizar experimentos y recolectar datos que no se podrían obtener en la Tierra”, explica Christine Kretz, responsable de colaboraciones de la Estación Espacial Internacional, Laboratorio Nacional de Estados Unidos.